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DESARROLLO DE LA REUNION

1.    Llamado a lista y verificaci6n del qu6rum

La  secretaria tecnica  del comit6  realiza  el  llamado a  lista y verifica que existe el qu6rum   para deliberar

y decidir. Se aprueba el orden del dia  propuesto para el desarrollo de la  reuni6n.

2.    Estudio  y  aprobaci6n     del  Plan  Anual  de  Adquisiciones  -  PAA  del  Banco  lnmobiliario  de
Floridablanca para la vigencia 20Z2

La   Secretaria   Tecnica   del   Comit6   expuso   la   obligaci6n   de   estudiar   y   aprobar   el   Plan   Anual   de
Adquisiciones  PAA  de  la  entidad   para   la  vigencia  2022,  siendo  este  un  instrumento  de  planeaci6n

contractual que debe ser diligenciado,  publicado y actualizado por parte de  las entidades pdblicas, tal y
como lo define el  Decreto  1082 de 2015.

La  doctora  Chabely  Paola  F16rez  Cepeda,  Secretaria  General  y  Administrativa  del  BIF,  apoyada  por el

Profesional  Universitario de  Comunicaciones y Seguridad  lnformatica,  realizan  la  presentaci6n del  Plan
Anual  de  Adquisiciones  del  BIF  para  la  vigencia  2022,  y  resalta  la  importancia  para  la  entidad  de  la

aprobaci6n   del   mismo,  toda   vez  que   se   requiere   para   dar  inicio   a   los   procesos  de   contrataci6n.
Igualmente,   allega  el  proyecto  de  acto  administrativo  para  la  adopci6n,  no  sin  antes  aclarar que este
debe  ser remitido  al  Comite  de  Gesti6n  y  DesempeFio  lnstitucional  como  parte  integral  de  la  presente
a cta .

Seguidamente  se analiz6  la  estructura y contenido  del  documento  propuesto,  el  cual  fue  remitido  con
anterioridad  para estudio y consideraci6n de  los integrantes del Comit6.

El  doctor JULIO  CESAR  GONZAIEZ GARCIA,  en  calidad  de  presidente  del  Comite  lnstitucional  de Gesti6n

y  DesempeFio,  somete  a  consideraci6n  la  aprobaci6n del  plan Anual  de  Adquisiciones -PAA del  Banco
lnmobiliario de  Floridablanca  para  la vigencia  2022, de acuerdo al  documento  presentado,  obteniendo
la votaci6n positiva de todos los integrantes del comit6.

3.    Proposiciones y varios

No  hubo proposiciones.

No  siendo  otro  el  objeto  de  la  presente  reuni6n  se  da  por terminada  y  se  firma  por  quienes  en  ella
intervinieron.
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